

Franckesche Stiftungen zu Halle

Pět a Třidceti Mocných, Znameníých a slusných D°uwod°u neb Přjčin Pro které wssickni Ewangelistsstj Čzechowé za gedno býti/ a obzwlásstně ti kterj ...

Martini, Samuel

[Verlagsort nicht ermittelbar], M.DC.XXXV.

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-228917

1726. Gott. P. 1726.

Pět a Tridceti

Mocných, Znamenitých a slusných

Diwodii neb Přicin

Dro které wsickni Ewangeliststí Cze

chowé za gedno byti / a obzwláštne ti kteří k ně
fdegši Gednotě Dratské se přihlášowali / w Cyrkwech Ew
angeliststých, Konfessi Augspurskai, neb Czeskai, se rj
cých / tu požiwání Swátosti Welebné, Wbíre Pána nasseho
Sezu Křsta poslednj, přistupowati magj, s do
brym swědomjím mohau, a powinni
gsau.

Wšem Sslechetrným, Vpřjmným, a Boha
bogným Srdcým, k plnému a bedliwému wra
žení podaných

Heinr. Milner, schlagenthin
May Od Leburgius

M. Samuele Martynusa z Dražo
wa, w Cyrkwi Czeské Pirenské Ewan
gelium Swatého, Kazatele.

1726

Leta Páně M. D C. XXXV.

N. 34.
2. 6.
10.
Am.
Com
3